
In einer Antwort auf eine schriftliche Anfrage im März 2016 zum Thema Erarbeitung eines 
Beleuchtungskonzeptes (VI/2016/01756) wurde darüber informiert, dass Stadtwerke und 
Stadtverwaltung gemeinsam Fehlstellen im Straßenbeleuchtungskonzept der Stadt Halle 
ermitteln und eine Bewertung hinsichtlich Erfordernis und technischer Machbarkeit sowie des 
sich daraus ergebenden Investitionsvolumens mit Prioritäten erfolgen soll . Die ersten 
Untersuchungsergebnisse nebst Finanzierungsvorschlag sollten im 2. Halbjahr 2016 vorliegen 
und dem Stadtrat zur Kenntnis gegeben werden.  
 
Wie ist der Stand der Ermittlung der „Fehlstellen“ bei der Beleuchtung von Straßen, wichtigen 
Wegen und Plätzen? Wann sollen die Untersuchungsergebnisse mit Prioritätenliste und 
Finanzierungsvorschlägen dem Rat zur Kenntnis gegeben werden?  
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